

Preiswert auf Touren..

**AUTOVERLEIH Sammüller**  
Telefon 09 51/6 18 08  
www.autoverleih-sammueler.de

# Stadt & Land

www.franken-aktuell.de

BAMBERG



**Tanzen:**  
Deutsche Meisterschaft findet statt  
Seite 6



**Tennis:**  
Angelique Kerber spielt in Franken  
Seite 9



**Trompete:**  
Klassikkonzert am Pfingstmontag  
Seite 4

**PONNATH**  
DIE MEISTERMETZGER

**Werksverkauf**  
Wiener Würstchen  
ab 1 kg  
**3,79 €**

Laubanger 34 • 96103 Hallstadt  
Tel. 0951/70 09 11-0 • www.ponnath.de  
werksverkauf.bamberg@ponnath.de

Nr. 20 | 25. Jahrgang

Regionalaufgabe: 86.511 Exemplare | wöchentliche Gesamtauflage: 390.209 Exemplare

14. Mai 2016

## Frankens Sportler im Scheinwerferlicht



Gala im Kulturboden zeichnete die Sportler des Jahres aus der Region aus

Weiter auf Seite 12

Auf der Sportgala im Kulturboden waren Weltmeister, Nationalspieler und „goolkids“ vereint: (v.li.) Wolfgang Heyder, Dr. Stephan Galler, Paul Breiter, Robert Bartsch und Karsten Tadda.  
Foto: Bertram Wagner

**fuchs**  
Ihre Familienbäckerei

Unser Wochentipp vom 17.05. – 21.05.16

**Kartoffelbrot**  
Der milde und saftige Brotgenuss.  
500 g **1,60 €**  
1 kg = 3,20 €

**Ciabattabrötchen**  
Die Urlaubssonne im Gepäck.  
3 Stück **1,65 €**

**Rhabarberschnecken**  
Saftiges Hefequarkgebäck mit Butterstreuseln und Rhabarber.  
2 Stück **2,45 €**

Die Grillsaison ist eröffnet!

**Kerniger Franzose**  
Der kernige Baguetteklassiker, perfekt zum Grillen und Salat.  
Stück **1,70 €**

Harald Fuchs Bäckerei-Konditorei e.K.  
Inh. Hyazintha Fuchs

Rodezstr. 1  
96052 Bamberg

facebook.com/baeckereifuchs  
www.baeckerei-fuchs.de

## „Das war einer der schönsten Abende“

Bei der Benefizveranstaltung „Magnat Sportgala“ gaben Promis sich die Ehre und ehrten regionale Sportler

► **HALLSTADT.** Höchste sportliche Promi-Dichte, dazu Sportlerehrungen in acht Kategorien sowie einen Sonderpreis und als finanzielles „Sahnehäubchen“ ein 6000 Euro-Scheck für die Initiative „goolkids“: Bei der Benefizveranstaltung „Magnat Sportgala“ im ausverkauften Kulturboden mit 250 Gästen gab es für alle Beteiligten eine „win-win“-Situation.

„Das war einer der schönsten Abende meines Lebens“, jubelte Robert Bartsch, „goolkids“-Projektleiter der Initiative, als ihm Wolfgang Heyder (Zweiter Vorsitzender des Wirtschaftsclubs) beim Finale mit allen

Preisträgern, Laudatoren und Sponsoren einen Scheck in Höhe von 6000 Euro überreichte. Dies ist ein wichtiger Beitrag für die Anschaffung eines Kleinbusses. „Mit solchen Veranstaltungen wird natürlich auch die „goolkids“-Initiative immer bekannter und breiter in der Öffentlichkeit aufgestellt“, ergänzte Wolfgang Heyder als positives Zeichen für die Einrichtung, die benachteiligte Jugendliche in vielfältiger Weise unterstützt.

Dass dabei der Sport sich hervorragend bei der Integration eignet, betonte auch Anna Niedermaier als Vorsitzende des Fördervereins.

Unter dem Titel „Jugend.Sport.Begeisterung“ moderierten Wolfgang Reichmann und Franziska Gries diese Sportgala, die von der Mixtur prominenter Sportler und den lokalen Aktiven lebte. Es kommt nicht alle Tage vor, dass sich ein derart illustres „Promi“-Quartett, mit insgesamt neun olympischen Goldmedaillen und vielen Weltmeister-Titeln, Weltrekorden und Weltcupsiegen dekoriert, ein Stelldichein in der „Hauptstadt des Basketballs“ gibt.

Apropos Korbjäger: Es wunderte nicht, dass die Brose Baskets richtig „abräumten“ und drei Titel „Sportler des Jah-

res“ mit nach Hause nahmen: Rolf Beyer als „Funktionär“, Brose Baskets als „Profi-Team“ und Andreas Trinchieri als „Trainer“.

Kevin Kuske (Bobsportler), der übrigens auf den ersten 30 Metern schneller als Usain Bolt ist, möchte in Tokio 2018 sein fünftes Olympia-Gold holen. In Erinnerung wurde gerufen, dass Marlies Göhr (Leichtathletik) als erste Frau unter elf Sechskunden lief und insgesamt 38 Mal eine 10er-Zeit schaffte. Paul Breitner als Fußball-Weltmeister berichtete von seinen sozialen Projekten und ging natürlich auf die aktuelle Situation beim FC Bayern ein. Studium und Biathlon-Trainer Schweiz, dies sind die derzeitigen Lebensinhalte von Michael Greis (21 Weltcup Siege).

Der stellvertretende Chefredakteur der Mediengruppe Oberfranken, Christian Holhut, freute sich über die hohe Akzeptanz dieser Sportler-Wahl mit Kandidaten aus dem gesamten infranken-Verbreitungsgebiet und 1800 Stimmen.

Judoka Max Heyder, der auch dem National-Kader angehört und am Ehrungstag in Kaunas erfolgreich im Einsatz war, und Ju-Jutsu-Kämpferin Andrea Pflafka (fünffache Deutsche Meisterin) wurden als „Einzel-



Finale der Sportgala: „Promis“, Laudatoren, Geehrte und die Organisatoren vereint auf der Kulturboden-Bühne und sehr erfreut über den 6000 Euro-Scheck.  
Fotos: Bertram Wagner



Anna Niedermaier von goolkids mit Stargast und Bobsportler Kevin Kuske.  
Foto: Christian Langer

Sportler des Jahres“ gekürt. Sehr hohe Aufmerksamkeit erfordern aber auch das „Amateurteam“ Tauchclub als neunfacher Deutscher Meister im Unterwasser-Rugby und Schwimmer Hans Zirkel als Versehrtensportler, der bei der Preisverleihung die größten Emotionen („Preis sehe ich für mein sportliches Lebenswerk“) zeigte.

Mác Hárder („Franken sind anders“) und das brasilianische Capoeira-Duo sorgten für die künstlerischen Farbtupfer der Vier-Stunden-Gala. Bleibt die Kardinalfrage: 2017 Wiedersehen in Hallstadt? B. Wagner



Zwei „alte Bekannte“: Kabarettist Mac Hárder (li.) und Derrick Taylor alias „Daddy Cool“ hatten sich viel zu erzählen.  
Foto: Christian Langer



Stefanie Hintz und Wilfried Kämper, der Geschäftsführer von Magnat, dem Namensgeber der Gala.  
Foto: Christian Langer